



2025年(令和7年)  
12月24日

学校だより



# 終業式



この2学期には、校長室で3年生と面接を繰り返してきました。そのとき、高校の先生役となって尋ねた質問の一部を紹介します。「本校を選んだ志望理由を教えてください。」「本校で何をがんばりたいと考えていますか。」「あなたの出身中学校について、紹介してください。」「あなた自身の中学校生活に点数をつけるとしたら、100点満点で何点をつけますか。また、その理由を教えてください。」3年生のみなさんは、この質問を聞いて、具体的なイメージを描き、自分なりのことばが浮かんでいると思います。1・2年生のみなさんはいかがですか。

中学校を卒業するということは、高校進学や就職をするなど、それぞれが選んだ道に進むことです。その際、こうした質問が、面接であったり、作文であったりでみなさんが問われます。

こうした質問に応えていくためには、毎日の授業や部活、行事など、経験していくことに、どんな気持ちで臨むのか、どんな学びがあったのかを振り返ることを通して、自分には、どんな特徴があって、どんなところを伸ばしたいのか、どんなところを鍛えたいのかを考え、新たなチャレンジをしていくことが大切だと思います。そのチャレンジが、こうした質問に対して、自分にしか言えない答えとなっていくのだと思います。

不安に思うことはありません。今までのできごとは変えることができませんが、いつも、これからることは変えていくことができます。今、自分で選んだ新たな道に進もうとしている3年生の姿を見て、学び、応援しながら、それが自分が自分を豊かにしていく努力をしていきましょう。

そのためにも、この冬休み、自分で過ごし方を考え、大切な時間として過ごしてほしいと思います。ケガや病気、事故等に十分注意し、充実した冬休みとなることを期待します。そして、1月7日(水)の3学期始業式に、元気で会いましょう。

[ 式辞の一部 ]